

<https://info.nodo50.org/Los-recortes-economicos-como.html>



# Los recortes económicos como excusa para la ofensiva ideológica patriarcal

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 22 de julio de 2013

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**El anuncio del gobierno de excluir a lesbianas y mujeres solas de la reproducción asistida en la sanidad pública responde a una visión machista y discriminatoria de la familia, denuncian diversas asociaciones feministas y LGTB, entre otras. Hoy lunes se han convocado concentraciones y actos de protesta.**

El Ministerio de Sanidad, dirigido por Ana Mato, ha recomendado a las comunidades autónomas que excluyan de su cartera de servicios básicos gratuitos a las mujeres que quieran acceder a la reproducción asistida por cualquier otro motivo que no sea la esterilidad de la pareja masculina. En el documento, se define la esterilidad como “la ausencia de consecución de embarazo tras 12 meses de relaciones sexuales con coito vaginal sin empleo de métodos anticonceptivos”. Con esta definición, las madres solas y las parejas lesbianas quedan excluidas y abocadas a mantener relaciones sexuales con hombres.

La Federación Estatal de Lesbianas, Gais, Transexuales y Bisexuales (FELGTB) ha calificado esta norma de “gravísimo recorte ideológico” que responde al intento de imposición, a través de la política de recortes, de una visión monolítica de la unidad familiar. Al negar un derecho a las parejas de mujeres lesbianas o bisexuales y a las mujeres solas, se establece que las mujeres no son acreedoras de un derecho sino su pareja masculina. Según Cristina P. Álvarez, coordinadora de Políticas Lésbicas de la FELGTB, “no estamos hablando de economía sino de exclusión porque la protección de la maternidad debería ser independiente de si ésta se comparte con un hombre, con una mujer, o se asume sola”. El colectivo COGAM y la Fundación Triángulo también han tachado la medida de lesbófoba y han anunciado la posibilidad de recurrir la medida por inconstitucional.

El gobierno trabaja en un Plan Integral de Apoyo a la Familia, de carácter interministerial. Sin embargo, teniendo en cuenta el perfil de personas y asociaciones expertas que están participando en su elaboración (la ONG Acción Familiar, contraria al matrimonio homosexual o Nicolás Jouve de la Barreda, firme opositor de la regulación del aborto) parece claro que solo se contempla un tipo de unidad familiar, la formada por una madre, un padre y los hijos que dios quiera.

---

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH283/resistenciafeminista-32fdd.png>]

Diversas iniciativas feministas han convocado concentraciones este lunes 22 de julio a las 20h bajo el lema “Nosotras decidimos cómo y cuándo queremos ser madres. También solteras y lesbianas”. El escrache feminista presencial irá acompañado de lemas en las redes sociales con las etiquetas #MatoMataMisDerechos y #ResistenciaFeminista.

En Coruña y Compostela, las concentraciones tendrán lugar frente a las respectivas sedes del Partido Popular. En Madrid, serán frente al Ministerio de Sanidad, en el Paseo del Prado.

[[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L284xH400/captura\\_de\\_pantalla\\_2013-07-21\\_a\\_la\\_s\\_12.49.45\\_pm-e3241.png](https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L284xH400/captura_de_pantalla_2013-07-21_a_la_s_12.49.45_pm-e3241.png)]